



## El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió con una delegación de Marruecos

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió con una delegación de Marruecos, con el propósito de estrechar los lazos de amistad y diplomacia parlamentaria, que son la base para trabajar en conjunto. El grupo marroquí lo encabezó Mbarka Bouaida, presidenta de la Asociación de Regiones de Marruecos y el embajador de esa nación en México, Abdelfattah Lebbar.

<https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-santiago-creel-miranda-se-reunio-con-una-delegacion-de-marruecos/>